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MUNICIPIO DE CAPÃO BONITO ESTADO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E LAZER 

DIVISÃO MUNICIPAL DE CULTURA    

 

ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA PARA ASSUNTOS DIVERSOS DE FUNCIONALIDADE DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA E DA POLITICA CULTURAL ENTRE 

OUTROS PAUTAS 

 

AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO NA 

CASA DA CULTURA ITAMAR BERNARDES DE FREITAS, NA SALA DE ENTRADA 

ARTISTA SAUDOSO “ARTESÃO LECI MEDEIROS” LOCALIZADA NA RUA 

SALVADOR NICACIO MENDES, 278, BAIRRO SANTA ROSA, OS MEMBROS DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA E DA POLÍTICA CULTURAL: 

WELLINTGON FERREIRA DOS SANTOS DA AREA DE MUSICA, SHIRLEY 

AMARAL DA AREA DE ARTESANATO, TATIANA DA SILVA RIBEIRO 

PRESIDENTA DO CONSELHO DA AREA DE ARTESANATO COM A EQUIPE DA 

DIVISÃO MUNICIPAL DE CULTURA DIRETOR MUNICIPAL DE CULTURA 

ALEXANDRE MENDES, REUNIRAM SE PARA TRATAR DE ASSUNTOS 

DIVERSOS, PORÉM NA PRIMEIRA CHAMADA ÁS DEZENOVE HORAS NÃO 

HOUVE QUORUM, FOI AGUARDADO A SEGUNDA CHAMADA ÁS DEZENOVE 

HORAS E TRINTA MINUTOS, SEM QUORUM, MESMO ASSIM A REUNIÃO 

CONTINUOU COM OS PRESENTES, ONDE FORAM CONVERSADOS ALGUNS 

ASSUNTOS, A PRESIDENTA TATIANA EXPOS A DIFICULDADE DE QUORUM 

PARA AS REUNIÕES MESMO A DIVISAO MUNICIPAL DE CULTURA SE 

ESFORÇANDO NA COMUNICAÇÃO COM OS CONSELHEIROS PARA INFORMAR 

E LEMBRAR SOBRE A IMPORTANCIA DAS REUNIÕES, NESSE MOMENTO 

CONVIDOU O DIRETOR DE CULTURA PARA PARTICIPAR DA REUNIÃO, 

INFORMOU OS PRESENTES DA REUNIAO QUE ELA PARTICIPOU JUNTO A 

CONSULTORIA DO PROJETO CRIE POLITICAS PUBLICAS DO SEBRAE-SP COM 

A MENTORA LIANA SAN`TANA, QUE PASSOU ORIENTAÇÕES PARA A 

PRESIDENTE PARA SOLUCIONAR ALGUMAS DIFICULDADES DE 

FUNCIONALIDADE DO CONSELHO, A REUNIAO FOI ON-LINE JUNTO AO 

DIRETOR DE CULTURA, O CONSELHEIRO SUPLENTE WELLINGTON: 

REFORÇOU A NECESSIDADE DO QUORUM PARA VOTAÇÕES, MUDANÇAS NA 

LEI E REGIMENTO PARA TER MENOS MEMBROS PARA SE ATINGIR OS 

QUORUNS, POIS OS PRESENTES SENTEM A DIFICULDADE DE SE TER MUITOS 

MEMBROS E NÃO ATINGIR OS QUORUNS DAS REUNIÕES,  A NECESSIDADE 

DE NOVOS MEMBROS DEVIDO A AUSENCIAS E DESISTENCIAS SEM 

JUSTIFICATIVAS, E EXPOS QUE EXISTIA MEMBROS DA BANDA MARCIAL 

MUNICIPAL QUE GOSTARIAM DE CONTRIBUIR COM O CONSELHO DE 

CULTURA, FINALIZANDO A REUNIÃO A PRESIDENTA EXPOS A NECESSIDADE 

DE ENTRAR NOVAMENTE EM CONTATO COM OS CONSELHEIROS QUE 

ESTAVAM FALTANDO E NÃO JUSTIFICANDO, E FORMALIZAR AS FALTA OU 

DESISTENCIAS PARA SUBSTITUIÇÃO, PARA REORGANIZAR AS CADEIRAS E 

TER TENTAR ATINGIR OS QUORUNS NAS REUNIÕES, SEM MAIS PARA O 
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MOMENTO EU DIRETOR MUNICIPAL DE CULTURA ALEXANDRE FERREIRA 

MENDES, NA AUSENCIA DO 1° SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA E 

ASSINAM COMIGO OS PRESENTES. 

 

ALEXANDRE FERREIRA MENDES 

TATIANA DA SILVA RIBEIRO  

WELLINGTON FERREIRA DOS SANTOS  

SHIRLEY AMARAL 

ANEXO ÚNICO 

FOTO DAS PESSOAS PRESENTES NA REUNIÃO ORDINÁRIA 28/05/2024, PARA 

ASSUNTOS DIVERSOS DE FUNCIONALIDADE DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

CULTURA E DA POLITICA CULTURAL ENTRE OUTROS PAUTAS O DIRETOR DE 

CULTURA ALEXANDRE MENDES NÃO ESTA NA FOTO, POIS ELE QUE TIROU A 

FOTO. 
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